



Pièces	5 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	2277242
Prix	2 380 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Mandat unique - dans l'arrière-pays cannois, en position dominante et au coeur d'une oliveraie, élégante villa contemporaine de quasi plain-pied aux volumes agréables. La villa comprend un salon très lumineux avec grande hauteur de plafond ouvrant sur la terrasse et le panorama champêtre, une salle à manger, une cuisine ouverte entièrement équipée, 4 chambres en suite, dont une de maîtres avec terrasse privative. Le terrain d'environ 3000 m² est en pente douce. Vue panoramique jusqu'à la mer. Piscine, pool house, parking 5 voitures, grand sous-sol aménagé avec salle de jeux ou possibilité ...

Cannes countryside, in a dominant position and in the heart of an olive grove, elegant contemporary villa with nice volumes. This villa includes a very bright living room with high ceiling opening onto the terrace and the countryside, a dining room, a fully equipped kitchen, 4 bedrooms ensuite, including a master bedroom with private terrace. 32 290 sq.ft land with panoramic sea view, pool, pool house, parking for 5 cars, large basement with play room or possibility cinema, large laundry room and cellar, plenty of storage. Agency fees of 6 % inc. taxes payable by the buyer. Price excluding ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

